



## Mulliez-Flory habille la RATP

La RATP a confié pour 3 ans la fabrication des nouvelles tenues de ses 27 000 agents au contact du public à Mulliez-Flory (Le Longeron). Les tenues sont endossées par le personnel depuis octobre. Afin d'assurer un contrôle et une qualité exemplaires de l'ensemble des uniformes, le groupe a dédié un de ses 3 ateliers à la confection des 180 000 pièces prévues. « Nous avons organisé les 1600 m<sup>2</sup> pour gagner en efficacité et offrir une réponse adaptée à la demande de la RATP » confie Jacques Gindre,

PDG du Groupe. « La nouvelle collection, vert bronze, couleur emblématique de la RATP, a été modernisée avec des coupes plus ajustées. Les tenues féminines sont plus nombreuses et plus seyantes. Le tout est confectionné dans des matières nobles en polyester-laine et polyester-coton pour assurer une excellente tenue et un confort au porté». Partenaire depuis 2009 de la RATP, Mulliez-Flory (56 M€ de CA en 2013) est déjà titulaire de deux marchés textiles importants pour le réseau parisien : la chemiserie et les vêtements de maintenance.

[www.mulliez-flory.fr](http://www.mulliez-flory.fr)